

L'artiste que j'ai choisi est **Keith Haring**. Il s'agit d'un artiste pop américain, qui réalise beaucoup de graffiti dans les années 80s. Son style a un caractère simple et peut-être infantile, mais les œuvres de Haring ont un côté humoristique qui m'attire.

J'ai choisi cet artiste pour plusieurs raisons. Premièrement, j'aime le style de cet artiste : en mon avis le site, que je vais faire, peut être intéressant grâce aux différentes dimensions des œuvres de Haring (car il y a les œuvres avec beaucoup de personnages qui peuvent servir comme le fond, et les autres œuvres plus détaillées pour les icônes, les exemples etc. En plus, toutes ces œuvres se mélangent bien et il est possible de construire des compositions intéressantes)

Deuxièmement, cet artiste a consacré une partie de sa vie aux enfants, donc j'avais l'idée de faire un site pour les enfants et leurs parents, qui va parler de la biographie de l'artiste, de son art et des œuvres qu'il a créées avec les enfants.

<https://www.haring.com/>